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竹取物語新聞 
  

 

 

竹取物語の会の通常総会が開催されました。

総会出席者数と委任状が読み上げられ、総会定

数成立を確認し厳かに進行されました。先ず総

会担当の市山氏から前年度の各活動報告があ

り、今年度から水質検査班が再開されることに

なり小出氏が担当されます。今年度年間計画に

ついて田上氏から、決算及び予算等については

山脇氏から、詳しく報告を受け、いずれも満場

一致で承認されました。竹取の会の先人の努力

により、各方面からの多大な寄付金並びに助成 

 

 

5月 13日(水)茶摘み初体験。朝から快晴。午

前 9時半に着くと、新芽のベストの状況から一

週間程遅れていたそうで、第 2駐車場下の茶畑

で、もう茶摘みは始まっていました。最初に新

芽の摘み方の指導を受け、慣れてくると新芽の

柔らかい部分が手の指に感じられるようにな

り、上手く摘みとれるようになりました。周り

では、「その葉は硬すぎる」「まだ新芽が残って

いる」とか聞こえてきました。午後からは、サ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

金を受けることができています。それらは工具

購入に使わせて頂き、幅広く還元していきたい

ものです。子供の入会は、現段階では親同伴で

の参加は加入できる事にするとの報告があり

ました。工具等の貸し出しについては貸出・備

品台帳を作成し、貸すことになりました。今年

度は役員改選もなくスムーズに終了致しまし

た。役員の皆様本当にご苦労さまでした。 

               (伊藤武雄) 

 

 

 

ンドイッチ山の下の茶畑での茶摘みと選定班

に別れて作業しました。頑張り、30.5ｋｇの収

穫がありました。京田辺市の製茶工場で製茶を

依頼しました。少し硬く、もうちょっと早けれ

ば良かったとのことでした。手摘みでの持ち込

みは他にはないそうです。製茶工場内を見学し、

持ち込んだ茶葉が蒸し器から出てくるところ

を確認し、帰りました。    （岩本次男） 

 

 

 

 

八十八夜は少し過ぎましたが茶摘みです 
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４月２９日枚方市野外活動センターで 


